

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. SALVADOR DE LA ENCINA ORTEGA, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la decisión final del Ministerio de Hacienda respecto a la retirada de la calificación de Organismo Intermedio para la gestión de fondos europeos a la Zona Franca de Cádiz?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 2 de Septiembre de 2016



EL DIPUTADO
SALVADOR DE LA ENCINA

TX

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

18/H/arv/

C.DIP 3889 06/09/2016 14:19